

Ibagué, 24 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 2051

Conozca las tres estaciones más usadas del Sistema Público de Bicicletas en Ibagué

El servicio es gratuito. Solo se necesita descargar la aplicación y seguir unos sencillos pasos.

Cerca de 1.320 viajes se han efectuado desde mediados de julio, fecha en que se puso en servicio el Sistema Público de Bicicletas, 'Rueda por Ibagué'. De este total, tres estaciones lideran la demanda de 'caballitos de acero'.

De acuerdo a un análisis de los datos del sistema, entre julio y septiembre los puntos preferidos para iniciar los recorridos son los siguientes: Panóptico con un 27,07%; Plaza de Bolívar con un 20,47%; y centro comercial La Estación con un 15,69%. Asimismo, para finalizar los trayectos las más ranqueadas son Panóptico, Plaza de Bolívar y parque de Belén.

Sumado a este top tres se destaca el comportamiento de la estación de la Universidad de Ibagué, la cual inició su funcionamiento el pasado 29 de agosto. A la fecha se han realizado 152 viajes de origen y 166 de destino.

"Este es un proyecto muy querido por nuestra Alcaldesa, y la verdad es que nos complace la acogida que ha tenido. Recordemos que este medio de transporte alternativo tiene muchos beneficios para la ciudad como ahorro en los tiempos de desplazamiento, ayudar en la disminución de la congestión causada por el tráfico, reduce la contaminación del aire y el ruido, entre otros", indicó Edilberto Pava, gerente de Infibagué.

Las personas interesadas en hacer uso del sistema, pueden acudir a las estaciones del centro comercial La Estación (entrada 2), Panóptico, Plaza de Bolívar, parque de Belén, y Universidad de Ibagué, en el horario de martes a viernes de 7:00 am a 6:00 pm. Sábados a domingos de 9:00 am a 1:00 pm